



給料、報酬の引き上げについて市民の批判はものすごい、市長はどう答えるか

浅利則夫



少子化子育て支援の充実

少子化対策について

ホームページが直つていなか
いが何故か。

給料、報酬、引き下げの時
期はないのか。

決定してもらう前に議
論してもらいたかった
市長十%、議員五%カットを
決めもらつた。今後の事は
考えていいきたい。

で伝えて理解して頂きたいと考えている。

市長 紹与、報酬の引き上げ
は審議会等、手順をふる

化をめざす意味でもきつちりとした姿勢を示さなければならないのではないか。
市長の基本姿勢が問われる問題であるがどうか。
市民の期待と批判に答える様にするには、選挙の時の公約通り、やる事があたりまことにあるがどうか。

市長 農林業の事について
は、多くの課題がある
と考えている。
しかし、当市はやっぱり基
幹産業は農林業である。
質問 そうだとすれば市独自
の政策を持つべきだ
と思うが、どうか。

質問 中山間地域の農業を
守る為の市の独自政策
を求める事について。
今の国のやり方に矛盾を感じる。

市長 霞田地区の山地については測量をして住民に説明をしている。
堀内地区の河川浸食については県から査定を受けているところだ。

質問 西木地区災害箇所一ヶ所に対する復旧対応について（霞田地区の山地崩落と掘内地区の民家に迫る河川浸食）

市長の具体的な計画はまだない。